

# *Nicolás Maduro condamne sur Twitter le caractère extra-territorial de la loi anti-cubaine Helms-Burton*

---



Caracas, 13 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a confirmé la solidarité de son gouvernement avec les autorités et le peuple de Cuba à l'occasion du 24e anniversaire de l'entrée en vigueur de la loi étasunienne Helms-Burton visant à renforcer le blocus de notre pays.

Dans un tweet, Nicolás Maduro condamne en particulier le caractère extra-territorial de cette loi et rappelle que cette «créature légale » comprend le refus de crédits et d'aide financière aux pays et aux organisations favorisant ou promouvant la coopération avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216750-nicolas-maduro-condamne-sur-twitter-le-caractere-extra-territorial-de-la-loi-anti-cubaine-helms-burton>



**Radio Habana Cuba**